

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Jenis dan Pendekatan Penelitian

Jenis pendekatan Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif . menggunakan pendekatan analisis wacana kritis model Teun A. Van Dijk alasan penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif yaitu bertujuan menganalisa secara mendalam dimanakah kalimat atau kata-kata yang terkandung unsur dakwah. Kemudian penelitian ini merupakan penelitian pustaka yang dimana sumber penelitiannya berupa literatur kepustakaan. Sumber yang digunakan pun berasal dari buku, jurnal, majalah yang berkaitan erat dengan penelitian ini.

B. Operasional Konsep

Dalam hal ini agar pembahasannya tidak meluas, maka dibuatlah batasan definisi di judul Pesan- pesan Dawah dalam “*Bidadari Untuk Dewa*” karya Asma Nadia. Adapun batasan definisi penelitian ini mencangkup Pesan-pesan Dakwah yang bermuatan akidah, syariah, akhlak.

1. subyek dan objek penelitian

Dalam penelitian ini yang menjadi subyek penelitian adalah novel *Bidadari Untuk Dewa* karya Asma Nadia. Kemudian yang menjadi objek penelitian adalah pesan-pesan dakwah yang terkandung dalam novel, baik secara tersirat (kontekstual), ataupun tersurat (tekstual).

C. Teknik Pengumpulan Data

Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu :

a. Dokumentasi

Mengumpulkan data dengan cara mencari buku-buku, jurnal maupun majalah yang berkaitan dengan pembahasan ini.

b. Metode Analisis Data

Menganalisis data data yang di dapatkan dengan metode analisis wacana kritis model Teun A. Van Dijk metode yang digunakan untuk menganalisa data berupa Pesan-pesan dakwah dalam novel Asma Nadia *Bidadari Untuk Dewa* Adapun langkah- langkah dalam penulis untuk menganalisis adalah¹:

- 1) Mengidentifikasi data penelitian tentang bentuk dan strukturnya
- 2) Mendeskripsikan ciri-ciri atau komponen-komponen pesan yang terkandung dalam setiap data
- 3) Menganalisis ciri-ciri atau komponen-komponen pesan yang terkandung dalam setiap data
- 4) Menyusun klasifikasi keseluruhan hasil dari analisis tersebut, agar mendapatkan deskripsi tentang isi dan kecenderungan pesan serta kandungan pesan –pesan dakwah dalam novel tersebut.

D. Analisis Data

Peneliti melakukan penelitian terkait “Pesan pesan dakwah dalam novel *Bidadari Untuk Dewa*”. Penelitian ini dilakukan dengan penelitian kualitatif, mempelajari berbagai buku refrensi dan litelatur yang ada serta penelitian

¹Qazwaini, Khatib. (2010). Analisis Simiotika Pesan-Pesan Dakwah Filem Ketika Cinta Bertasbih 1, *Skripsi Gelar Sarjana*. Universitas Muhamadiyah Yogyakarta.

sebelumnya yang sejenis yang dimana harapnya berguna untuk mendapatkan teori mengenai masalah- masalah yang akan di teliti.

Penelitian ini menggunakan model Teun A. Van Dijk metode penelitian ini menekankan pada teksnya dimana. Bukan saja di tetili secara teks tapi makna dan sarat pesan yang di sampaikan dapat di ketahui melalui metode ini. Novel *Bidadari Untuk Dewa* merupakan karya Asma Nadia yang dimana terkandung sarat pesan moral yang sangat menyentuh. Banyaknya dari kita sebagai pengkonsumsi suatu bacaan kurang mendalami apa sarat pesan yang bisa di dapatkan dari konten-konten bacaan apalagi dalam bentuk novel. Terkadang kita hanya memaknai bahwa novel itu bagus tanpa bisa menunjukkan dimana letak pesan pesan moral yang berada dalam bacaan tersebut.